Communiqué

En faveur des boursiers Algériens bloqués à l'étranger ou dont la bourse prendra fin prochainement

Dans le cadre du rapatriement des étudiants et enseignants boursiers à l'étranger, le Ministère de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche Scientifique, invite l'ensemble de ces boursiers bloqués à l'étranger ou dont la bourse prendra fin prochainement, à s'inscrire sur la plate-forme dédiée à cet effet et cela avant le Samedi 16/01/2021, sur le lien suivant :

https://serv ces.mesrs.dz/SDFPEI/course/view.php?id=14

